



Diputados recibieron las minutas de reforma contra nepotismo y reelección

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La **Cámara de Diputados** recibió las minutas de reforma contra nepotismo y reelección, que serán procesadas con prioridad. Existen voces al interior de Morena con la intención de cambiarlas para que sus efectos sí entren en vigor en el 2027.

El coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, expuso que él, en lo particular, está de acuerdo con el proyecto original de la Presidenta de la República, para que la reforma contra el nepotismo aplique en las elecciones del 2027 y no hasta el 2030.

Por su parte, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, consideró que el nepotismo es una irregularidad que siempre debe castigarse y afirmó que el cambio entrará en vigor a partir del 2027.

El coordinador del PT, **Reginaldo Sandoval**, dejó en claro que no les gustó cómo quedó la reforma aprobada en el Senado, pero asumirán lo que diga la mayoría de los diputados. Finalmente, los congresistas del PAN expresaron su solidaridad a la Primera Mandataria, porque los legisladores del bloque mayoritario no le respetaron lo que propuso originalmente con la propuesta de nepotismo.

<https://drive.google.com/file/d/1WSeKy9etvolU95XdV34T4Mj2z-5fd4Vb/view?usp=sharing>